

Der Einkilotag.

In mehreren Wiener Bezirken haben die Arbeitskomitees der Frauenhilfsaktion den Einkilotag mit großem Erfolge eingeführt. Der Frauenhilfsaktion wird dadurch die Möglichkeit geboten, Arbeitslosen, Männern und Frauen, vor allem Müttern mit Säuglingen, im Bedarfsfall sofort helfend beizustehen.

Das Komitee des 16. Bezirkes hat daher beschlossen, auch in Ottakring einen

Einkilotag

einzuführen. Es werden an jedem Mittwoch von 9 bis 12 Uhr vormittags und von 3 bis 5 Uhr nachmittags Spenden entgegengenommen. An alle Hausfrauen, Gönner und Kaufleute ergeht die herzliche Bitte, von irgend einem Nahrungsmittel

ein Kilo

dem Komitee zu spenden. Es werden alle Arten Gemüse, Hülsenfrüchte, Brot u. dgl. in dem Arbeitsraum des Frauenhilfskomitees im Amtshause 16., Richard Wagnerplatz Nr. 19, 1. Stock, dankbarst angenommen.

für das Bezirkskomitee
Ottakring:

Franz Friedl,
Bezirksvorsteher.

für das Frauenarbeitskomitee
im 16. Bezirk:

Anna Sakler.